

# *Le gouvernement salvadorien remet des titres de propriété à des familles paysannes*

---



San Salvador, 28 juillet (RHC-NTX)-La présidente de l'Institut Salvadorien de Transformation Agricole, Carla Alvanés, a annoncé que le président Salvador Sanchez Ceren, tiendra sa promesse de remettre des titres de propriété à deux mille familles paysannes dans les 100 premiers jours de son gouvernement.

La fonctionnaire a précisé que ces derniers jours le président a remis 1262 titres de propriété , ce qui fait qu'il en reste environ 800 pour compléter les deux mille.

Carla Alvanés a rappelé l'engagement du gouvernement de faire valoir le droit des paysans à la propriété des terres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29617-le-gouvernement-salvadorien-remet-des-titres-de-propriete-a-des-familles-paysannes>



**Radio Habana Cuba**